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/ Reésumé : \

La qualité ne se contréle pas mais se fabrique, pour cela le fabriquant doit respecter les regles
de bonne pratique de fabrication (matiéres premiéres adéquates, personnel qualifié, locaux
convenables et suffisamment spacieux, matériels et services adéquats, récipients et étiquettes
correctes, des procédures et instructions approuveées, un stockage et des moyens de transport
appropriés...). Afin de s’assurer de la conformité de leurs produits finaux par un contrdle physico-

chimique, dosage du PA et excipients, contrble de la contamination bactérienne et fongique et il

s’acheve par I’étude de stabilité, tout ¢a va garantir la satisfaction du client en termes d'efficacite,
innocuité et sécurité. /

-

Mots clés : qualité- BPF- PA- Conformité .

/ Abstract: \

Quality cannot be controlled but made. hence, the manufacturer must respect the rules of good

manufacturing practice ( qualified personnel, appropriate and spacious enough places, materials and
adequate services, products ,recipients and correct labels, approved procedures and instructions,
stockage and appropriate means of transport ) in order to check the conformity of their final
products by a physicochemical control and a actives substances dosage, control of bacterial
contamination, and ends up the study of stability, all that will guarantee a product that pleases the

brink in question of efficiency, safety, security.

\Key words: Quality- GMP- Active substance- Conformity. /
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